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DE MARZO DEL ANO DOS M:L QUINCE.
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 20 dias del mes de Marzo
del afio 20'15, siendo las 15H30, el Ab. Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cant5n
Cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el quorum

reglamentario, estando presente los siguientes sefrores Concejales: Ab Mario
Aguilar, Sr. Luis Barona, Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Ofiate, Sr. Hugo Villegas; y

loi sefrores Funcionarios: Ab. Limber Torres, Procurador Sindico; Lic. Vinicio Freire,

Jefe Administrativo; Dra. Janeth Guevara, Directora Financiera (E); bajo la

presidencia del Abogado Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cant6n Cevallos y la
Dra. Ver6nica Ramirez Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con

el siguiente ORDEN OEL DIA: 1.- Aprobacion del Acta No 1357 de la Sesi6n

Extraordinaria de concejo del 10 de Marzo del 2015 y Acta No 1358 de la sesi6n
ordinaria de concejo del 13 de Marzo del 2015. 2.- Anelisis y aprobaci6n en

primera instancia de la segunda Reforma a la ordenanza del Presupuesto 2015.

una ,". aprobado el orden del dia el sefior Alcalde solicita que se procgda _con el

PRIMER NUUennU- APROBACION DEL ACTA No 1357 DE LA SESION

EXTRAORDINARIA DE CONCEJO DEL 10 DE MARZO DEL 2015 Y ACTA No

1358 DE LA SESI6N ORDINARIA DE CONCEJO DEL 13 DE MARZO DEL 2015.

Sefror Alcalde: Est6 a consideraci6n sefiores Concejales las actas, cuyas copias

fueron remitidas a cada uno de ustedes con la convocatoria a la presente sesi6n'

NUMERAL.‐ EN PRIMERA INSTANCIA DE LA
SEGUNDAREFoRMAALAoRDENANZADELPRESUPUESTo2015.Seda
lectura del oficio "oficio No 028-DF-GADMC-2015. Cevallos, '17 lIla%o de 2015.

Seffor Ab. Mauricio Miranda Badillo ALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DE

QEVALLOS Presente. De mi consideraci6n: Adjunto al presente se servir5 encontrar

la Reforma No. 2 al presupuesto del ejercicio fiscal 2015, la misma que se realiza se

iealiza para ingresar al presupuesto municipal las asignaciones dg los conve_nios

con el MIES para los'programas de: DESARROLLO INFANTIL INTEGRAL,

DtSCApACtDAfieS y lOUt-iO Uny6n; Convenios con el GAD Provincial de

TungurahuaparalasESTRATEG|ADETURISMoYESTRATEG|A
AG{OpECUAF|IA, suscritos en el presente afio y que deben ser ingresados para su

ejecucion. Adicionalmente se incorpora nueva asignaci6n de las recuperaciones del

lvA 2015, para financiar la obra de arrastre de la cubierta de la cancha de uso

mfltiple La Uni6n, que por error involuntario no se hizo constar en la primera reforma

al presupuesto 2015. Cabe indicar
asignaciones mediante suplementos de
del presupuesto inicial del afio 2015' de
En tal virtud, a gradecer6 se digne poner

an6lisis y aprobaii6n. Particular que se comunica para los fines legales pertinentes.

Atentamlntl. Dr. Hern6n Paredes Freire. DIRECTOR FINANCIERO" Hasta ahi el

texto del oficio a continuaci6n consta el detalle de la reforma. Seffor Alcalde: Est6 a q
ernsideraci6n, no s6 si ta Doctora nos ayuda con una explicaci6n. Doctora Janeth d
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Guevara.Directora nnandera(E):Gradas seno「 Alcatte,selor Alcaue,se10res
Concelales,companeros,buenas tardes,justamente quisiera analizar un poquito!as
partidas presupuestarias tanto de ingresOs cOmo de gastos, para que ustedes
tengan conOcinniento seう 。「 Alcalde, senOres concelales po「qu6 de esta reforma al
presupuesto,  tenemos varios cOnveniOs que gracias a  la gesti6n de la
administraci6n, dei senor Aicalde, se ha lrmadO nuevamente y es pOr e‖ o que
debemos incorporar dentro de nuestrO presupuesto rnediante una reforma,como es
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mette d∞nve面 O edaba frmado pOr

inOs a un∞ sto de 2,70 USB por cada
raciOn por un ano s32,265 y tambi6n tenemos el pago de remuneraciones de cincO
auxi‖ ares pedagogicas con un salario basico de s390,70m6s todos los beneiciOs de
ley,que practicamente nos suman 30 015,60 USD,los dos rubros pOrlos s62 280 60

el valor que estamos incorporando dentro del presupuestO mediante reforma COmo
segundo rubro tenemos tambiё n cOn el MiES proyectO adultos mayores ∞ mO un   ヘ
valor de s10,224,72,este conveniO en si est6 1rmado pOr s23 244 72 de los cuales
10224,72 pOne eI MIES y s13 020 contraparte Municipal, para que el MIES da
estos lo,224 es para la cOntrataci6n de tres facilitadoras sin relaci6n de
dependencia a un va10r de 284 USD cada faci‖ tadOra, la misma que sera
respOnsabie en este casO de tener

la
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Municipal que es de s13 020 que no est6 a                               el
tema de serviciOs basicos,instalaciones,un coOrdinado「 que estara siempre vig‖adO
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l gastara la cOntraparte Municipal de  ・
S13 020 que en realldad el gasto sera muchO menOs en efectivO, pOrque lo demas
tenemos LuegO tenemos cOmo tercer rubro e!tema de personal de discapacidades,
el MIES estl aportandO cOn s24 323 Entonces en el tema de discapacidades
especllcamente el
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50 pero en realidad el cant6n ahorita
esta cOn 75 discapacitadOs, estぅ abarcandO un pOcO mas, cuぅ l es ia funci6n de
e‖as?es de visitar dos veces en la semana pOr dOs hOras iustamente para darla
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p ooo es h∞ ntrapane MuntipJ para
lrnero para un Tё cnicO Agropecuario,
ecincar que e‖ 。s dicen m6s O menOs
contraparte Municipal dice ac●  que
que lnanciar la Municipalidad, ei

ConseJo Provincial da$9 804 para el T6cnico este casO,eso hay que Justincar Yo lo
que conJdero aqui senOr ttcade,senOに s concelaね s en este∞ nvenb,es mi υ,
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criterio que estos 817 ya debe estar incluidos los beneficios sociales y no vaya mds
beneficios a parte de la Municipalidad, lamentablemente asi est6 firmado el
convenio. sefior Alcalde: No est6 firmado el convenio. Doctora Janeth Guevara
Mejor todavia, entonces en esta parte para que lo verifiquen. Sefior Alcalde
Justamente ese andlisis lo est6bamos hacaendo. Doctora Janeth Guevara Tambi6n
nos dan para 500 plantas frutales $8.196 y para la promoci6n de ferias $2.000, en
eso cubre pr5cticamente los $20.000 que est6 dando el consejo provincial y los
$10.000 la Municipalidad debe aportar en el tema, justo ellos ponian beneficios para
el empleado $ 3.000, giras de observacion 600, promoci6n de las ferias 1500,
b[squeda de mercados 1500, potenciar la promoci6n de la feria 800, difusi6n para
eliminar los residuos peligrosos 1.000, la ejecuci6n del proyecto mismo para poner
en marcha $1.000, en eso dice que es la contraparte Municipal. El 0ltimo rubro para
el convenio de la estrategia de turismo, del consejo provincial est6 dando $6.425
pero el convenio en si se va a firmar en este caso por $3s.42s el consejo provincial
aca a la Municipalidad va a dar los 6.425 especificamente para sef,alizacion
turistica, los $7100 el consejo Provincial va a invertir directamente $5.000 va para la
contrataci6n de alegorias para las ferias y tambi6n para promoci6n turistica los
$1.100, ahi est6 lo que dan los 13.525 y la Municipalidad tambi6n tiene que invertir
en este tema $21.900, para transporte 1.900, para publicidad 2.OOO, para el tema de
capacitaci6n 5.000, para el tema de la feria FITE que se hace esta 10.000 y para
otras ferias $3.000. Estas son las contrapartes que gracias a la gesti6n se ha
logrado conseguir para poder poner estas partidas dentro del presupuesto del affo
2015, tambi6n tenemos dentro de ingresos el tema de devolucion lvA, estamos
incrementando en $106.000, aqui cabe mencionar como en la parte primera mismo
dice por un error involuntario de la Direcci6n Financiera no se ha contemplado en la
primera reforma la obra cancha cubierta de uso mriltiple la uni6n, pese haber estado
contratado por un error del seffor Director Financiero especlficamente, entonces esa
obra est6 contratada por $86.000 pero ventajosamente como estamos haciendo
recuperaci6n IVA y gracias a Dios la recuperaci6n es en un 1 oo%, entonces
teniamos ese dinero como que reservado para cualquier emergencia, en este caso
Io estamos contemplando ya una parte para financiar esta obra los $g6,000 y nos
est6 sobrando 20.000, para qu6 va a esos $20.000, 9999 - $1o.ooo como usiedes
pueden ver en la parte de abajo dice reajuste, para varias obras, dentro de lo que
liquidacion ya de obras para dar actas definitivas, siempre tiene que haber los
reajustes y este llegando el reajustes no siquiera de obra del periodo actual, sino de
obras de affos anteriores, porque caso contrario no pueden cenar el tema del portal
de compras p0blicas y no tenemos una partida donde cargar estos rubros, es por
ello que se est6 creando estos $10.000 para poder seguir pagando los reajustes de
antes y de las obras de este affo, y los otros $'l0.o0o estamos poniendo dentro del
convenio de la estrategia agropecuaria donde la Municipalidad tiene que aportar con
10.000 usD, entonces eso es en si las partidas tanto de ingresos y de gastos
mediante suplementos de cr6dito que se esten incorporando dentro del presufuesto
del afro 2015, esa es la explicaci6n seffor Arcalde, seffores concejales, si hay alguna
consulta especifica estamos aqui para poder conversar del tema, gracias sifror
Alcalde. seffor Alcalde: compafferos este a consideraci6n. sefior conceial Luis
Barona: sefior Alcalde aparentemente las cosas est6n bien, pero .srernpre queoa
una pequefia molestia, porque nosotros confiamos siempre en nuestros T6cnicos y
el hecho de que no conste una partida tan grande y asignada, el trabajo en ejecur '" Y)on p
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po「  S86 000 si dela mucho que desear, por qu6? Porque si no existiera la
recuperaci6n del!VA de1100%$106,000 estabamOs cOmpHcados,porque debiamos
reducir presupuesto de otras obras,cortar probablemente algunas prOyecciones que

teniamos para los Caserios y comp‖ cado, pero yo asumo mi responsabilidad
tambi6n como Presidente de ia Comisi6n de Presupuesto y Finanzas,tal vez podria
haber algo revisado,a19o hecho en su debido tiempo,pero esto nos da una escuela,

de que en ei futuro debemos nosotros revisar muy bien, ∞ n el respeto que se
merecen los senores Tocnicos que estan aqul, pero sin conlar demasiado en
nuestros senores T6cnicos, y Dios quiera que ha sa‖ do!as cosas asi∞ mo estan,
recriminO al Departamento Financiero y tambi6n agradezco que haya habido esta
gestiOn r6pida, puntual de recuperar el ciento por ciento del lVA, entonces estos

106 000 es un paliaJvo, signincativo importante se les agradece en ese sentido,
porque eso no sa!vado,eso es seno「 メヽlcalde  SenOrメ lヽcalde: Gracias∞ mpanero
Concelal, algulen mas quiere hacer alguna acotaci6n al tema SenOr cOnceial
Abogado Mano Agu‖ ari Senor Alcalde, companerOs cOncelales, senores Jefes
Departamentales, la verdad yo no entiendo mucho de los n6meros,comO Se indica
en e:informe habido un error yo creo que es involuntario,pero rogaria y suplicaria a

los companerOs tenga un poco mas de cuidado en estos asuntos porque es
delicado,  puede venirnos abalo la planincaci6n de todo el ano, 9racias senor
Aica!de Senor Alcaldei CompanerOs en este aspecto yo comparto la preocupaci6n,
de no ser el caso de la recuperaci6n a qu6 estabamos abocados, de hecho yo
oonversarё ∞ n el senor[)irector Financiero para que haya un poco mas de cuidado

Seう or Conceial Luis Barona:Por el resto de mi parte senorメ lヽcalde,no hay ninguna

observaci6n Selor Alcalde: Se aprueba en primera No sO si esto se pasa a la
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en base a lo establecido en el Art.57 dei C00TAD que determina que a:

normativa en las materias de comDetenCia de: Gobierno Aut6nomo

concordancia con ei Art.322 del mismo cuerDO:eqal:ei Concelo Municipai DO『

Una vez
que se ha agOtado el orden del dia de la sesi6n,el senor Alcaide, agradece por ia

lendo ias 15H50

Dra∨eめnica Ramirez BaFFera´
~  ｀
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